

conviendrait que les États du Bassin des Caraïbes s'intéressent de plus près aux questions du désarmement.

Deux différends concernant plus particulièrement nos pays restent encore en suspens. Je veux parler des conflits territoriaux entre le Belize et le Guatemala d'une part, et entre la Guyane et le Venezuela, d'autre part. À l'heure actuelle, il semble que l'on puisse espérer une solution pacifique d'ici l'an 2000. Toutefois, nul effort ne doit être épargné pour que ces conflits se règlent dans les meilleurs délais.

Monsieur le Président, chers membres du Corps diplomatique, participants et autres éminents amis,

J'ai voulu donner ici un bref aperçu des questions qui vont être traitées plus en profondeur dans le cadre de cet atelier, en cherchant davantage à aiguïser l'appétit des participants qu'à orienter leurs réflexions. Permettez-moi de conclure en vous exprimant tous mes vœux afin que cet atelier remporte le grand succès qu'il mérite et en espérant que le document qui sera rédigé à l'issue de la conférence correspondra à nos attentes.

Merci.